



蓬原の子

「新年度を迎えて」

校長 徳田 賢一

花壇には艶やかなピンクのツルコザクラや色とりどりのパンジーが咲き誇る中、4月7日に新入生14人を迎え、全校児童76人で新年度がスタートしました。気がかりだった学級編制も複式学級を解消し、1年から6年の6クラスと特別支援学級2クラスの全8学級となりました。これから保護者や地域の皆様の御協力をいただきながら、76人の子供たちを15人の教職員で見守り、寄り添い、共に成長して参ります。今年度も、より質の高い学力の定着をめざし、教職員が協働して、地道に、誠実に、意欲的に様々な実践を行ってまいります。

多くの児童は、自らが「人」として成長したいという強い欲求「夢」があります。知識獲得欲求、より多くの友達とかかわりながら学び、生活しようとする欲求、多くのことができるようになりたい欲求などです。そんな欲求に対し教師はもちろんのこと、保護者・地域の方々の大きな力があってこそ子供の「夢」を現実の姿とすることに繋がります。

また、人として豊かに成長するためには、自分以外の他者とのかかわりが欠かせません。友達との遊びや様々なトラブル、学習の場での話合いや協働、係活動や委員会活動、朝のボランティアなどの奉仕活動等、他者とのかかわりの中で成長するものと思います。そんな場面を通して「人づくり」に取り組んでまいります。

さらに、子供一人一人の学習や友達とのコミュニケーション能力などには、それぞれに発達課題があります。身体の発達が早い、遅い、あるいは優劣を言っているではありません。それぞれの子供が持っている発達課題を教職員や保護者・地域の方々の指導や支援があって、子供自身が乗り越えるとき、初めて「自分でつくり」になると考えます。それぞれの児童にどんな発達課題があるのか、子供の様子を御家庭で見ている保護者だけでも、そして学校で見ている教職員だけでも十分にとらえることは難しいです。保護者と学校の連携だけでなく、地域や関係機関との様々な連携を組み合わせ、76人の子供たちの「夢づくり」「人づくり」「自分でつくり」に取り組んでまいりますので今年度も変わらぬ御理解と御協力をよろしくお願ひします。



令和7年度 学校職員を紹介します

校長	徳田 賢一	たいよう	石堂 憲治
教頭	田中 泰慶 ^新	ひまわり	西村 瑞子 ^新
1年	大野 芽衣子 ^新	養護教諭	松崎 久美 ^新
2年	森 和喜	事務職員	阿部 麻彩 ^新
3年	岩永 光	学校助手	岩倉 寛子
4年	馬場 由美乃 ^新	司書補	佐土原 真弓
5年	西村 奏海	支援員	富吉 麗子 ^新
6年	楠見 和也	よろしくお願ひします。	

新は今年度赴任した職員

令和7年度は、新たに7名の先生方をお迎えしました。17名の職員全員で子供たちと共に頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様にお力をいただきながら、よく学び・たくましく成長する子供たちを応援します。5・6年生の英語の授業は、有明中の郡山徹先生・図工は宇都中の宇都和也先生が担当します。今後とも、学校教育活動にご支援ご協力を宜しくお願ひ致します。

5年生の安田京介くんのおじいさんに、竹ぼうきを15本いただきました。
大事に使わせていただきます。
ありがとうございました。



令和7年度入学式 14名の1年生

令和7年度入学式を4月7日（月）に行いました。多くの来賓の皆様にもご臨席賜り、入学をお祝いして頂きました。14名の1年生は先生方や来賓の方のお話をしっかりと聞けました。また、担任が名前を呼ぶと、元気よく、しっかりと返事をすることができました。新入生退場は、温かい手拍子のもと、保護者の皆さんの周りを笑顔で歩いてくれました。これから学校生活を元気いっぱい楽しんでほしいです。入学式の後は、記念写真を撮り、入学の喜びを分かち合いました。

